

„Liebe Väter,

als erster Stadtrat und besonders als Vater freut es mich, dass die Stadt Lampertheim von Beginn an Kooperationspartner des Väterprojekts des Lernmobils ist. Mittlerweile konnte der erste Kurs abgeschlossen werden und ein weiterer soll auf den Weg gebracht werden. Im Gespräch mit den Lampertheimer Vätern, die den Kurs bereits durchlaufen und mitgestaltet haben, konnte ich mich persönlich davon überzeugen, dass der lockere Austausch über Erziehungsfragen mit anderen Vätern zum Einen viel Spaß gemacht hat und zum Anderen jedem das Werkzeug zur Hand gibt selbst seinen eigenen Erziehungsstil zu reflektieren. Bei der Erziehung gibt es keine Optimallösung, sondern nur individuelle Wege. Diese Wege aufzuzeigen ist Ziel der Väterkurse.

Für den Väter- Kind Tag am 13.02.16 freue ich mich auf einen Spielenachmittag mit meinen Kindern und den Austausch mit Ihnen als Vater.“

Jens Klingler, 1. Stadtrat Lampertheim